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総務文教委員会に付託されました、議案６件の審査

の経過と結果について、主な質疑を中心に報告いたし

ます。 

 

初めに、第６４号議案「藤枝市税条例の一部を改正

する条例」について申し上げます。 

「法人市民税の超過課税の対象となる市内の企業数

について伺う。」という質疑があり、 

これに対し、「約３２０企業である。対象の企業には

適用期間を延長したい旨の文書を通知したところであ

る。」という答弁がありました。 

このほか質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原

案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第６９号議案「藤枝市岡部玉露の里の指定管

理者の指定について」申し上げます。 

「今後、指定管理者と共に市として力を入れたいと

考えていることについて伺う。」という質疑があり、 
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これに対して、「地域との連携強化、子供や若者への

茶文化体験の提供と発信、コロナ禍で落ち込んだ集客

の促進を主として考えている。」という答弁がありまし

た。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いた

しました。 

 

次に、第７０号議案「藤枝総合運動公園の指定管理

者の指定について」申し上げます。 

候補者について、「新たに予定している企画はあるか

伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「雪国県などからの冬場のスポーツ

キャンプの事業を予定している。」という答弁がありま

した。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で、原案のとおり可決すべきものと 

決定いたしました。 
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次に、第７１号議案「藤枝市民グラウンド・藤枝市

民テニス場の指定管理者の指定について」申し上げま

す。 

特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一致

で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第７２号議案「藤枝市民体育館・藤枝市武道

館の指定管理者の指定について」申し上げます。 

候補者について、「自主的な企画ができるのか伺

う。」という質疑があり、 

これに対し、「これまでもスポーツ教室やレクリエ

ーションなどのイベントなどを企画して実施している。

数ある加盟競技団体からの講師派遣など、候補者の特

色を活かした内容となっている。」という答弁がありま

した。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で、原案のとおり可決すべきものと 

決定いたしました。 
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最後に、第７３号議案「大久保グラススキー場・大

久保キャンプ場の指定管理者の指定について」申し上

げます。 

特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一致

で、原案のとおり可決すべきものと 

決定いたしました。 

 

以上、報告いたします。 


